
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : Yildiz <mail@jildiz.com>
Date : 25/03/2022 15:28
Pour : <pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr>

Bonjour,
 
Je voudrais vous dire que je suis contre le projet d'unité de méthanisa on de Grandvelle et le Perrenot !
Specialement pour raisons environnementales :
-Risque de pollu on des terres et des nappes phréa ques dû au volume à épandre sur une surface de terre trop
faible et trop riche en azote qui risque de saturer les terres et ainsi polluer les nappes phréa ques
-Produc on de gaz négligeable : 5 à 10% des besoins du Grand Besançon. Beaucoup d’énergie u lisée
(construc ons,maintenances,cultures, récoltes, transports) pour produire beaucoup de déchets et peu d’énergie.
-Nuisances olfac ves occasionnées lors de l’épandage du digestat
-Pollu on visuelle par la construc on de bâ ments de plus de 8 mètres de haut.
 
J’espère que vous irez rejeter du dossier.
 
Corialement,
 
Yildiz HEIKOOP
Mon gny-les-Cherlieu
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